



UN NOUVEAU DIRECTEUR POUR LE GROUPE VIVENDI AU TOGO

PUBLIÉ PAR : AFREEPRESS **DATE DE PUBLICATION :** 09 FÉVRIER 2021

Armand SATO, a été nommé Directeur Général de la filiale togolaise du Groupe Vivendi Africa au Togo (GVA-Togo).



Il remplace à ce poste, Alexandre Cohen nommé à la tête de Canal+ International à Paris, a appris l'Agence de presse AfreePress.

Le nouveau patron de GVA-Togo aura pour mission de poursuivre, l'expansion de ce groupe spécialisé dans la fourniture de contenus télévisuels, mais également le déploiement du réseau CANALBOX, qui fournit l'internet très haut débit au Togo.

Armand SATO a débuté sa carrière en tant que consultant Télécommunications et Média pour British Télécom puis pour le Groupe Open. Pendant plusieurs années, il a accompagné plusieurs acteurs français sur des activités innovantes telles que la VoD, l'IPTV ou l'e-commerce... Il était depuis 2017, le Directeur Technique et le Développement Business de C+ Télécom dans l'Océan Indien.

Il est titulaire d'un diplôme d'Ingénieur Télécom et Réseaux de l'ESGI Paris et d'un Executive MBA obtenu à l'École des Hautes études commerciales de Paris.

Pour rappel, GVA, filiale du groupe Vivendi, est un opérateur télécom, spécialisé dans la fourniture d'accès internet Très Haut Débit en Afrique. L'entreprise construit son propre réseau en fibre optique et investit à long terme, concrétisant ainsi sa vision en faveur du développement numérique.